

LOGEMENT/SOCIAL : ICF Habitat Nord-Est présente un projet de  
rénovation innovant

Hier lundi 25 juin, **le bailleur social ICF Habitat Nord-Est** - filiale d'[ICF HABITAT](#) / T : 01.55.33.96.00 et de la SNCF, siège à Metz/57 - a présenté **les coulisses de son projet de rénovation à énergie zéro de 12 pavillons HLM à Longueau (80)**, coordonné par Bouygues Bâtiment Grand Ouest. Deuxième du genre en France, ce chantier E=0, mené selon l'approche innovante EnergieSprong, va permettre de rendre ces logements sociaux des années 60 autonomes en énergie. A l'issue des travaux, les 12 maisons atteindront le niveau énergie zéro tous usages, avec une garantie de performance sur 30 ans. Cette opération pilote s'inscrit dans la démarche d'innovation d'ICF Habitat et de ses filiales en matière de rénovation énergétique. [www.icfhabitat.fr](http://www.icfhabitat.fr)